



APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 00171 / AONO/PAK/CIPM/2023 DU 14 AVR 2023
POUR LA FOURNITURE DE VINGT-ET-UN (21) VEHICULES AU PORT AUTONOME DE KRIBI EN
CINQ (05) LOTS.

Financement : Budget du Port Autonome de Kribi. Exercice 2023

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Le Directeur Général du Port Autonome de Kribi, Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la fourniture vingt-et-un (21) véhicules au Port Autonome de Kribi en cinq (05) lots.

2. CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Les prestations du présent marché comprennent : la fourniture de vingt-et-un (21) véhicules qui devraient répondre aux spécifications techniques majeures ci-après :

• **VÉHICULES BERLINE**

❖ **Type 1: Un (01) véhicule**

- 1) Moteur Essence 3.5L
- 2) Cylindrée (cm³) : $3450 \leq C \leq 3460$;
- 3) Puissance maximum : ≥ 222 ch / 6600 trmn ;
- 4) Nombre de places assises : ≥ 05 ;
- 5) Sellerie et garnissage : cuir ;
- 6) Boite de vitesse : Automatique ;
- 7) Capacité du réservoir de carburant : ≥ 60 L ;
- 8) Puissance fiscale : 13 CV ;
- 9) Dimensions pneumatiques : $\geq 215/55$ R17.

❖ **Type 2: Un (01) véhicule**

- 1) Moteur Essence 2.5L ;
- 2) Cylindrée (cm³) : $2490 \leq C \leq 2500$;
- 3) Puissance maximum : ≥ 178 ch / 6000 tr.mn ;
- 4) Nombre de places assises : ≥ 05 ;
- 5) Sellerie et garnissage : cuir ;
- 6) Boite de vitesse : Automatique ;
- 7) Capacité du réservoir de carburant : ≥ 70 L ;
- 8) Empattement (mm) : ≥ 2790 mm ;
- 9) Puissance fiscale : 13 CV ;
- 10) Dimensions pneumatiques : $\geq 215 / 60$ R16.

• **VÉHICULES CROSS OVER**

❖ **Type SUV: Onze (11) véhicules**

- 1) Moteur Diesel ;
- 2) Cylindrée (cc) : $2750 \leq C \leq 2760$;
- 3) Nombre de places assises : ≥ 07 ;
- 4) Sellerie et garnissage : cuir ;
- 5) Boite de vitesse : automatique 6 vitesses ;



2. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres s'adresse aux entreprises installées au Cameroun et spécialisées dans la commercialisation de ces types de fournitures.

3. FINANCEMENT

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le Budget du Port Autonome de Kribi, exercice 2023.

- Activité 5310 : moyens matériels et affaires générale ;
- Tâche 5310003 : gestion des véhicules ;
- Ligne 245100 : matériel automobile.

4. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Division des Marchés du PAK, au rez de Chaussée de l'Immeuble R+2, sis à côté de la MEAO, siège du Port Autonome de Kribi, Tél. : (237) 222 46 21 00 Fax : (237) 222 46 21 04, BP : 203 Kribi, e-mail : contact@pak.cm dès publication du présent avis.

5. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables à la Division des Marchés du PAK, au rez de Chaussée de l'Immeuble R+2, sis à côté de la MEAO, siège du Port Autonome de Kribi à Kribi, Tél. : (237) 222 46 21 00 Fax : (237) 222 46 21 04, BP : 203 Kribi, e-mail : contact@pak.cm dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non de deux cent mille (200 000) FCFA dans le compte spécial CAS-ARMP n°33598860001 94 ouvert à la BICEC.

La copie dudit reçu sera déposée lors du dépôt des offres à la Division des marchés du Port Autonome de Kribi.

6. REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais devra parvenir par voie électronique et physique au plus tard le **02 MAI 2023** à 14 heures précises, heure locale, à l'adresse suivante : cipm@pak.cm. Les fichiers constitutifs de l'offre électronique devront être transmis au format Microsoft Word ou PDF et protégés d'accès par un mot de passe détenu exclusivement par le soumissionnaire, jusqu'à l'ouverture des offres. Chaque soumissionnaire indiquera également l'adresse électronique avec laquelle il compte assister à l'ouverture des plis qui se fera par visioconférence.

En outre, chaque offre sera remise concomitamment dans une clé USB et en 07 exemplaires physiques, dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, par voie de courrier express pour être reçue au plus tard à la date d'ouverture des offres à l'adresse :

Siège du Port Autonome de Kribi à Kribi, Direction Générale, Division des Marchés, au rez de chaussée de l'immeuble R+2, sis à côté de la MEAO, tél : (237) 233 431 610, BP : 203 Kribi, e-mail : contact@pak.cm.

Elle portera la mention suivante :

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° **0017** / AONO/PAK/CIPM/2023 DU **14 AVR 2023**
POUR LA FOURNITURE DE VINGT-ET-UN (21) VEHICULES AU PORT AUTONOME DE KRIBI EN CINQ



- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Non-respect de 5 critères essentiels sur 6.

3) Dossier financier

- Absence d'un prix unitaire quantifié.

1.2. CRITERES ESSENTIELS

Les critères essentiels relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

1.	Expérience du soumissionnaire	Oui/Non
2.	Capacité financière du soumissionnaire	Oui/Non
3.	Méthodologie d'exécution	Oui/Non
4.	Service après-vente	Oui/Non
5.	Moyens humains	Oui/Non
6.	Moyens matériels	Oui/Non

Toute offre n'ayant pas respecté tous les critères éliminatoires et obtenu au moins cinq (05) sur les six (06) critères d'évaluation sera éliminée.

11. ATTRIBUTION DU MARCHE

Le marché sera attribué pour chaque lot à l'entreprise ayant satisfait à tous les critères éliminatoires et au moins cinq (05) sur les six (06) critères essentiels et présentant l'offre financière la moins disante.

Un soumissionnaire peut être attributaire de tous les lots.

12. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

13. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à l'adresse suivante :

Siège du Port Autonome de Kribi à Kribi, Direction Générale, Division des Marchés située au rez de chaussée de l'immeuble R+2 à côté de la MEAO Tél. : (237) 222 46 21 00 Fax : (237) 222 46 21 04, BP : 203 Kribi, e-mail : contact@pak.cm.

Kribi, le **14 AVR 2023**

**Le Directeur Général du Port Autonome de Kribi,
Autorité Contractante**

Ampliations :

- PCA/PAK
- DG/ARMP
- P/CIPM
- CHRONO
- ARCHIVES
- AFFICHAGE.



Patrice Melom



0017

14 AVR 2023

NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS No..... / AONO/PAK/CIPM/2023 OF 14 AVR 2023 TO PROVIDE TWENTY-ONE (21) VEHICLES TO THE PORT AUTHORITY OF KRIBI IN FIVE (5) LOTS.

Funding: Budget of the Port Authority of Kribi. 2023 FY.

1. PURPOSE OF THE CALL FOR TENDERS

The General Manager of the Port Authority of Kribi, Project Owner, hereby launches a National Open Call for Tenders to provide twenty-one (21) vehicles to the Port Authority of Kribi in five (5) lots

2. NATURE OF SERVICES

Services covered by this Call for Tenders shall include the provision of twenty-one (21) vehicles meeting the following major technical specifications:

• **SEDAN VEHICLES**

❖ **Type 1: One (1) vehicle**

- 1) Petrol engine 3.5L;
- 2) Cylinder capacity (cm³): $3450 \leq C \leq 3460$;
- 3) Maximum power: ≥ 222 hp / 6600 rpm;
- 4) Number of seats: ≥ 5 ;
- 5) Upholstery: leather;
- 6) Gearbox: automatic;
- 7) Fuel tank capacity: ≥ 60 L;
- 8) Fiscal power: 13 CV;
- 9) Tyre size: $\geq 215/55$ R17.

❖ **Type 2: One (1) vehicle**

- 1) Petrol engine 2.5L;
- 2) Cylinder capacity (cm³) : $2490 \leq C \leq 2500$;
- 3) Maximum power: ≥ 178 ch / 6000 rpm;
- 4) Number of seats: ≥ 5 ;
- 5) Upholstery: leather;
- 6) Gearbox: Automatic;
- 7) Fuel tank capacity: ≥ 70 L;
- 8) Wheelbase (mm): ≥ 2790 mm;
- 9) Fiscal power: 13 CV;
- 10) Tyre size: $\geq 215 / 60$ R16.

• **CROSS OVER VEHICLES**

❖ **Type SUV: Eleven (11) vehicles**

- 1) Diesel engine;
- 2) Cylinder capacity (cc) : $2750 \leq C \leq 2760$;
- 3) Number of seats: ≥ 7 ;
- 4) Upholstery: leather;
- 5) Gearbox: 6-speed automatic;



Lot 5: seventy-four million (74,000,000) CFA francs all tax inclusive.

6. PARTICIPATION AND ORIGIN

This Call for Tenders is open to companies established in Cameroon and specialised in selling this type of equipment.

7. FUNDING

The services covered by this Call for Tenders shall be funded by the Budget of the Port Authority of Kribi, 2023 financial year.

- Activity 5310: material resources and general affairs;
- Task 5310003: vehicle management;
- Line 245100: vehicle equipment.

8. CONSULTATION OF THE TENDER FILE

The file can be consulted during working hours at the Public Contracts Division located at the ground floor of the new PAK 2-storey building next MEAO Building, Head Office of the Port Authority of Kribi in Kribi, Tel.: (237) 222 46 21 00 Fax: (237) 222 46 21 04, P.O.Box: 203 Kribi, email: contact@pak.cm upon publication of this Call for Tenders.

9. ACQUISITION OF THE TENDER FILE

The file can be collected during working hours at the Public Contracts Division located at the ground floor of the new PAK 2-storey building next MEAO Building, Head Office of the Port Authority of Kribi in Kribi, Tel.: (237) 222 46 21 00 Fax: (237) 222 46 21 04, P.O.Box: 203 Kribi, email: contact@pak.cm upon presentation of a deposit receipt of a non-refundable amount of two hundred thousand (200,000) CFAF in the special account CAS-ARMP No.33598860001 94 of the Public Contracts Regulatory Agency (ARMP) opened in this regard at BICEC.

The copy of the receipt shall be submitted when submitting bids at the Public Contracts Division of the Port Authority of Kribi.

10. SUBMISSION OF BIDS

Each bid drafted in French or English must be submitted by email and by physical mail no later than **22 MAY 2023** at 2 p.m. prompt, local time, to cipm@pak.cm. The files containing the bid must be submitted in Microsoft Word or PDF format and protected by a password known by the bidder only till the opening of bids. Each bidder shall specify the email address with which he shall attend the bid-opening session which shall be done by videoconference.

In addition, each bid must be submitted in a USB key and seven (7) hard copies marked as such, among which one (1) original and six (6) copies no later than on the deadline of submission of bids at the following address:

Head Office of the Port Authority of Kribi in Kribi, Public Contracts Directorate, ground floor of the PAK 2-storey building next MEAO Building, Tel.: (237) 233 431 610, P.O.Box: 203 Kribi, email: contact@pak.cm.

It shall bear the following mention:



1.2. KEY CRITERIA

The key criteria for the qualification of candidates shall focus on:

1.	Bidder's experience	Yes/No
2.	Bidder's financial capacity	Yes/No
3.	Methodology	Yes/No
4.	Customer care	Yes/No
5.	Human resources	Yes/No
6.	Material resources	Yes/No

Any bid that does not comply with all eliminatory criteria and with less than 5 evaluation criteria out of 6 shall be dismissed.

14. AWARD

The contract shall be awarded to the bidder that meets all eliminatory criteria and at least five (5) out of the (6) key criteria and with the most competitive financial bid.

A bidder can be awarded all the lots.

15. VALIDITY OF BIDS

Bidders shall be bound by their tenders for ninety (90) days with effect from the tender submission deadline.

16. ADDITIONAL INFORMATION

Additional information shall be obtained during working hours at the following address:

Head Office of the Port Authority of Kribi in Kribi, General Management, Public Contracts Division, groundfloor of PAK 2-storey building next to MEAO Building Tel.: (237) 222 46 21 00 Fax.: (237) 222 46 21 04, P.O.Box: 203 Kribi, email: contact@pak.cm.

Kribi, 04 AVR 2016

**The General Manager of the Port Authority of Kribi,
Contractanting Authority**

Copy to:

- PCA/PAK
- DG/ARMP
- P/CIPM
- CHRONO
- RECORDS
- BILLBOARD.

